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Veedor San Sebastián, de Unión Las Caleras: Felicitaciones por la participación. Es importante que haya esta 

participación, incluso para ir corrigiendo errores. Solicitamos solucionar problemas con aguas servidas, casa 

comunal, un parque. Pero gracias por el proceso.

Veedor: Observación en cuanto a los procesos participativos: de las anteriores reuniones no ha salido 

absolutamente nada. En este caso, el proceso debe mejorar. Se pidió hacer una plataforma para no tener que 

venir acá a solicitar información, sino que nos llegue a casa y que podamos hacer sugerencias y, sin tener que 

hacer largas colas, que sean devueltas al Municipio. Que se complementará con las tradicionales reuniones. Pero 

muchas gracias por el proceso.

Veedor Mario Plaza: está plasmado gran parte del proyecto en el que se ven nuestras necesidades. 

Aprovechemos para agradecer el trabajo realizado y plantear cosas concretas: esta participación se deben limar 

asperezas y concretar lo avanzado, no demos paso atrás.

 Barrio San Roque, parroquia Sucre: Gracias por darnos la opción de hablar, y felicitar a los barrios que van a ser 

beneficiados. No estoy de acuerdo con el estudio de la plazoleta de San Roque. Habíamos quedado en hacer una 

cancha, queremos que se cuente con nosotros. En cuestión de seguridad, hay que ver el uso de suelo y las 

necesidades, que exista vigilancia de la policía. Ya no se puede demorar más esta cuestión. Lo más importante es 

la seguridad.

Dr. Zhañay: las administraciones anteriores no hicieron este proceso participativo. Hay gente que no estuvo en las 

asambleas, ahora no pueden reclamar. Solicito que se nos pase la información y nos evitamos el problema.

Veedor: Empeño en exigir que el tranvía se acabe lo antes posible. Es inhumano como se pierden los negocios. No 

hay personas, sólo plazos para cumplir. Deben calcular según tiempo y presupuesto. ¿Cuánto tiempo se va a 

demorar? Nuestra función es exigir.

Representante Parroquia San Blas: comparto las posiciones anteriores, pero esto es una proyección para el 2016, 

en un solo año no se puede esperar a que se cumpla todo. Felicitación por el proceso participativo.

Representante de Machángara: por primera vez, quedo agradecida por el plan de trabajo. Lo planteado para el 

2016 está muy bien. Felicito desde el sector Machángara

Representante Cdla. Roberto Crespo: llevamos 30 años solicitando una casa comunal, y nos han informado que 

no va a ir la casa comunal. Pero si viniese El Juri a comprar ese terreno, nadie le diría que no.

Ing. Bustillos, Veedor de Totoracocha: Hay algunas obras que no están o que faltan…. Solicitamos que nos 

entreguen la información y socializarlas con la comunidad. Petición: poder explicar a la comunidad lo que se tiene 

previsto. Solicito que se convoque parroquia por parroquia para ver si aceptan o no los proyectos, para ver si 

aceptan o no la información. No hay ninguna obra en el asunto de recapeo de vías en Totoracocha, como 

prometió el Sr. Alcalde.

Arq. Abad: en la Asamblea Cantonal ya se resolvió la aprobación de estos proyectos. El de hoy 

es un ejercicio de transparencia para dar a conocer qué va a aprobar el Concejo Cantonal. Una 

vez éste apruebe, previo a subir al portal de contrataciones, les invitaremos a saber qué es lo 

que el Concejo aprobó en dos sesiones, y definir periodos de ejecución.

Representante de Hermano Miguel: aunque nos demoremos un poco más, solicitamos que las bases continúen 

en el proceso de empoderamiento de lo que se hace en la ciudad. Apoyo al Ing. Bustillos. En Hermano Miguel no 

están constando los servicios básicos: barrio Visorrey y Jaloma, ya se envió oficio al Sr. Alcalde. El Alcalde nos 

prometió que la X Juegos sea pavimento rígido, no flexible. No puede ir pavimento flexible.

Representante de Quinta Chica, Machángara: Muy agradecida a los Arquitectos presentes y al Sr. Alcalde por 

este proceso inclusivo, en el que están todas las parroquias presentes. Agradezco que se haya dado casi todo lo 

que se pidió. No todo se puede hacer, pero en un lapso de tiempo se puede seguir pidiendo lo que faltaría. En 

nuestro barrio, solicitamos una UPC, y no se ha puesto, pero a pesar de eso felicito que se haya tomado en 

cuenta. 
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